
 

 

 

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 11.11.2010 
 

 

 

 

 

 

Ort: Rest. Boccia, Gerlafingen 

Zeit: 19’10 Uhr 

Anwesend: Sandra, Steffi, Beat, Didu, Urs, Michel, Role, Karin  

   sz           stz       bg      ds     ua    mb     rz      ku 
 

 

 

Entschuldigt: Chrigu, Steini, Patrick 
 chz        ms         ps     

Unentschuldigt:  

Protokollführerin: Karin Uldry 

Bemerkungen: VS = Vorstand 
 
 

 

1. Protokoll der Vorstandssitzung vom 06.09.2010 
 
Das Protokoll wurde von Karin Uldry verfasst und von VS für i.O. befunden. 

 

 

2. Technischer Leiter 
 

- Absage Krebsessen, Mitglieder waren nicht informiert.   
Letztes Weekend-Tauchen am 6.11. mit 3 Pers. mässig besucht   

- Jahresprogramm besprochen   
- Skiweekend 2011 wird in Skitag umgewandelt stz  
- Wintertraining im Hallenbad mit  SLRG angelaufen. Mässiger Besuch des TCSO. 

Einmal waren es fast 10 Personen. 
  

   
 

3. Keller/Events 
 

- GV-Einladung mit TI 3-Versand. Abklären, ob GV an einem Freitag io. Info an ku stz sofort 
- Clublokal: Verkauf Ruderclub-Haus, was ist daran war.   
- Mara hört im Mai 2011 im Rest. Bahnhof auf. Inserat / Materialraum ca. 12-15 m2 

Bedarf. In TI 3 ! 
mb sofort 

- Event 35 Jahre / Flaschenaufhänger. Kann über die Schulter getragen werden. Oder so! 
Steffi klärt die Kosten ab. 

stz  

   
   

 



4. Kasse 

 
- Kompressorkasse noch nicht geleert sz sofort 
- Vermögen Umlauf/Anlage zirka Fr. 48‘200.- / Vorläufige Erfolgsrechnung = wir sind sehr 

gut betucht. 
  

- Budget insbesondere für Material erstellen. Investitionen liegen drin. Achtung: 
Rückbehalt für Kompressor-Anlage von mind. Fr. 15‘000.-/20‘000.- im Auge behalten. 
Rückstellung machen? Was meint Kasse? 

ps sofort 

- Mitgliederbeitrag bezahlt: Cavoli Stefan, Müller Andreas, Walker Patrick 
- Inseratebeitrag offen: L’Etrier d’Argent 

Vorschlag für weiteres Vorgehen! Hat Pädu angerufen, ist letzte Mahnung erstellt 
worden. Nächste Sitzung (Budget) bestimmen, was mit den Säumigen passieren soll. 

ps Nächste 
VS 

 

5. Sekretariat  

Mutationen:    
 

Neu im Club sind:  keine 

  

Ausgetreten sind: (3) Strahm Jürg, Amsoldingen 

 Seidel Andreas, Madiswil 

 Dresiewicz Wojciech, Zuchwil 

  

  
 
Ausgeschlossen per 11.11.2010 wurde: niemand 
 
   
aktueller Stand:  196 Clubmitglieder  
 

Schlüssel: Neu vermietet an: keinen 

 Retour von: Michel Berry 
 

   
- Gemäss Statuten kann Urs Adam erst mit einer Änderung per nächster GV als VS-

Mitglied vorgeschlagen werden. Da es noch zu weiteren Umstrukturierungen kommen 
wird, behalten wir die offenen Punkte, welche die Statuten betreffen, im Auge. 

ku laufend 

- Alle Inserenten ausser About Diving bearbeitet. Zirka Fr. 1‘900.00 Einnahmen. 
Einnahmen tiefer als budgetiert, da z.T. Inserate nur 2 anstatt 3 x pro Jahr erscheinen!!!  

- Neue Anfrage an Inserenten betreffend 2011 mit letztem TI im November versenden. 

ku Nov. 10 

- Aktiv-/Passiv-Regel wird einstimmig durch VS gutgeheissen. Wünsche eines Wechsels 
von Aktiv auf Passiv durch div. Mitglieder. Karin Uldry wird den entsprechenden 
Mitglieder mitteilen, dass dies leider nicht geht.  

ku Nov. 10 

 

 



6. Material 
 

- Sandra, diesen Punkt haben wir nicht besprochen. Was ist Stand der Dinge?  
Koffer wurden in 2009 geprüft. Gem. Karin Hünsch sind die Schläuche im gelben Koffer 
oelig→ auswechseln. 1 Kalkpatrone muss ausgewechselt werden, die Zweite kann, 
obwohl abgelaufen, weiterhin im Koffer bleiben. Medis werden generell aus beiden 
Koffern entfernt. Heutzutage hat jeder ein Sanikästchen im eigenen Auto. Sandra 
schaut mit Ursula, ob sie die beiden Koffer auf Herz und Nieren durchchecken kann. 
Braucht es beide? 

sz sofort 

- Neuer Materialraum wird gesucht. Budget zirka Fr. 100.-/200.00/Monat maximal Zirka 
15-20 m3. 

Alle bis 5/11 

- Inventar erstellen. Liste kann bei Karin U. angefordert werden. Didu plant Datum mit 
Steffi. Leute aufbieten, wenn es noch welche benötigt. 

ds bis 
Ende 
2010 

- Alle Ausstände für Materialvermietung sind bezahlt.   
- Pflichtenheft für Materialwart durch Didu prüfen, ergänzen und an Sandra zum OK. 

Dann auf HP aufschalten. 
ds, sz, 
ua 

Nov. 10 

- Thomas Staufer Material? ds Nov. 10 
- Inserat für Job (inkl. Pflichtenheft.) auf HP sz/ua sofort 

  
 

7. Kompressor 
 

- Sitzung Hene und Role mit Feuerwehr Bettlach. Vertrag mit FW Bettlach zu Pauschal 
Fr. 900.- vereinbart. Ups, wer macht Vertrag? 

rz sofort 

- 300bar könnte angeboten werden, ab ca. Anfang 2011, sofern Bedarf. Info von Role. 
Tiefgehendes Briefing vorab ist nötig. 

rz  

- Gemäss Role ist Nitrox für uns nicht händelbar, da Kompressor nicht ständig besetzt ist.   
   
 
 

8. Redaktion 
 

- TI 3 geht Ende November an Mitglieder und Inserenten raus. Druck ab zirka Mitte Nov. 
Verpacken: Info von mb, sobald Druckende feststeht.  
Inkl. Einladung GV 
Inkl. Inserate Redaktor und Materialwart 

mb 
 
ku 

 

Neuer Redaktionsschluss: TI 1 ist am 01.03.2011 (alle Berichte bitte an Sandra) 
Inhalt: 

- Tauchweekend / Chrigu Zeltner 
- Kompressor / Urs Adam 
- Vorwort (Pema) informierst du Sandra? Pema 
- Fackelschwimmen wird noch bestimmt 
- GV-Protokoll und. evt. Bericht von Role (Role gib aues) Karin Uldry und Role 
- Aus dem Nähkästchen erzählt Karin Uldry 
- Weihnachtstauchen  wird noch bestimmt 

Alle 
 
 

laufend 

- Wir haben eine neue Redakteurin (Pema) gefunden. Job wird trotzdem 
ausgeschrieben. Pflichtenheft bitte von Chrigu Zeltner prüfen lassen und an Sandra 
zum OK. 

chz Nov. 10 

   
   

 

9. Diverses 
 

- Beat schlägt den HP-Betreuer für den VS vor.  Auf Einladung GV als Antrag 
erwähnen 

ku Nächste 
GV 

- Karin hat Pflichtenhefte erstellt. Prüfen, ergänzen und retour an Sandra→ dann an 
Karin  

alle VS bis Ende 
Nov. 10 

- Tauchschule erhält immer eine Einladung an VS-Sitzung sz  



- Karin macht Vorschlag die Statuten zu aktualisieren, wo nötig und unterbreitet 
Vorschlag. 

ku bis 
Budget 
Sitzung 

- Hallenbadtraining mit oder parallel mit SLRG klappt gut. Wenig Teilnehmer vom 
TCSO 

  

- Geburtstagsliste an Beat Graf. Pädu bitte Mitgliederliste an Beat ps Dez. 10 

 
 
10.  Homepage 
 

- Neue Fotos von VS im nächsten Jahr.  2011 
- Protokoll auf HP nach Freigabe des Vorstandes an der darauffolgenden Sitzung. ua laufend 
- Das Wintertauchen wird von Urs und Beat auf der HP erläutert. Zeit, Treffpunkt 

festlegen 
ua/bg Nov. / Dez. 

-    
-    

 
 
11. Termine 
 
Sandra erstellt Doodle für Budgetsitzung und Vorstandsessen. 
1. Vorstandssitzung ist noch nicht festgelegt. 
 
Ende zirka 21.50 Uhr.  
 
 
 

  Für das Protokoll 

  Karin Uldry  
Verteiler:   
- Vorstand 
- UA, MB, KH 

 


